



Sitzung vom 12. Februar 2019

BESCHLUSS NR. 58 / H1.40.10

Heime Uster, Standort «Im Grund» Periodischer Brandmelderwechsel 2018 Kreditabrechnung Genehmigung

Ausgangslage

Mit Beschluss Nr. 313 vom 04.09.2018 genehmigte der Stadtrat die Durchführung eines periodischen Brandmelderwechsels bei der Brandmeldeanlage am Standort «Im Grund». Dabei bewilligte er einen Kredit von 52 377.20 Franken.

Die Brandmeldeanlage der Heime Uster am Standort «Im Grund» wurde vor rund neun Jahren verbaut und mit Brandmeldern der Serie 801 ausgestattet. Gemäss den SES-Brandschutzrichtlinien (Verband Schweizerischer Errichter von Sicherheitsanlagen) müssen Brandmelder nach einer Periode von acht Jahren durch neue oder durch werksrevidierte Brandmelder ersetzt werden. Dies war für die Heime Uster im Jahr 2018 der Fall.

Rückblick

Die Heime Uster haben die Arbeiten durch die Firma «Tyco Integrated Fire & Security (Schweiz) AG» ausführen lassen.

Kreditabrechnung

Die Abrechnung zeigt folgendes Bild:

Arbeitsgattung	Abrechnung Fr. inkl. MwSt.	Kosten gem. Kredit Fr. inkl. MwSt.	Differenz in Fr.	Differenz in %
Periodischer Brandmelderwechsel 2018	52 377.20	52 377.20	0	0
Total	52'377.20	52'377.20	0	0



Buchhaltungskontrolle

Die Kreditabrechnung wurde durch das GF Heime kontrolliert.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kreditabrechnung für den periodischen Brandmelderwechsel am Standort «Im Grund» der Heime Uster im Betrag von 52 377.20 Franken (inkl. MwSt.) wird genehmigt.
2. Mitteilung an
 - Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Karin Fehr
 - Abteilungsleiterin Gesundheit, Anita Bernhard
 - GF Heime Uster, Alexander Poelman
 - Abteilung Finanzen

öffentlich